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Ata da 111ª Reunião do Comitê de Ética em Pesquisa em Ciências Humanas e 
Sociais da Universidade de Brasília, realizada no dia 29 de março de 2019, com 
início às oito horas e trinta minutos, com a presença das/os conselheiras/os: 
professoras/es Luciana Brito, Fabrício Neves, Rafaela Marques e o representante da 
comunidade Márcio Cunha. Pauta: a) Avaliação de projetos: 10097419.3.0000.5540: 
Com pendências: a) Esclarecer como serão a abordagem e a seleção dos 24 
participantes da pesquisa (responsáveis pelas crianças, crianças e professores); b) 
Refletir sobre os riscos e modos de minimizá-los na carta de revisão ética, sobretudo 
porque serão usadas vídeo-gravações que podem expor os participantes. 
10095219.0.0000.5540: Com pendência: a) Refletir sobre os riscos da pesquisa e 
modos de minimizá-los na carta de revisão ética. 10092919.5.0000.5540: Aprovado. 
03914718.6.0000.5540: Aprovado. 08875219.0.0000.5540: Aprovado. 
08873619.6.0000.5540: Aprovado. 03923018.1.0000.5540: Aprovado. 
03389518.2.0000.5540: Com pendências: a) Explicar se a pesquisadora é 
mestranda ou doutoranda; b) Esclarecer como se dará o recrutamento das 
participantes, uma vez que há relatos sobre o recrutamento no consultório e ao 
mesmo tempo o uso da técnica de bola de neve; c) Esclarecer como se dará a 
devolução dos dados para as participantes; d) Esclarecer se a categorização sobre 
obesidade em IMC seria a melhor forma de cuidado ético voltado para as 
participantes. 10093118.0.0000.5540: Aprovado. 10097019.5.0000.5540: Com 
pendências: a) Apresentar autorização institucional ou de lideranças; b) Apresentar 
novo TCLE. O documento apresentado é inadequado para a população alvo. Há 
necessidade de usar linguagem mais acessível. Faltam, ainda, informações 
precisas. Avaliar possibilidade de termo de consentimento oral; c) Realizar maior 
detalhamento sobre como os dados serão coletados; d) Refletir sobre os riscos da 
pesquisa e modos de minimizá-los. Nada mais havendo a tratar, a reunião foi 
encerrada às dez horas e trinta minutos. Esta ata foi elaborada por mim, Luciana 
Brito, vice coordenadora do CEP/CHS, e segue assinada pela presidente da sessão 
e por todos os demais membros presentes.  

 

            


